

16. Fairplay Tour der Großregion

Empfang der 350 jungen Radfahrer in Überherrn



Die 350 Radfahrer/innen werden mit Applaus empfangen



Im Kulturhaus angekommen konnten die Fahrer/Innen mit kühlen Getränken & Laugenbrezeln stärken



Bürgermeister Bernd Gillo begrüßt die Fahrradfahrer/Innen und bedankt sich für die Zwischenetappe in Überherrn



Zum Dank für den Empfang überreichten die Organisatoren der Fairplay Tour gerahmte Plakate

Spendenaktion des Stadtgartengymnasiums an den Verein Café con Leche e.V. Völklingen

Die Klasse 8F1 hat sich mit ihrer Spanischlehrerin Petra Preßmar für den in Völklingen ansässigen Verein Café con Leche e.V. entschieden, nachdem zuvor im Unterricht das Thema Kinderarbeit und die Problematik der Straßenkinder in Lateinamerika erarbeitet wurden.

José Niethammer aus Völklingen hat diesen Verein mitbegründet, um ein Fußballprojekt in einem Slum von Santo Domingo, das er während eines Freiwilligen Sozialen Jahrs auf die Beine gestellt hat, von Deutschland aus weiter zu finanzieren. Dieses Projekt fördert inzwischen jeweils eine Fußballmannschaft für Mädchen und Jungs und hat es sich zum Ziel gesetzt, den Kindern vor Ort über den Sport Werte wie Disziplin, Pünktlichkeit und eben Fair-play zu vermitteln. Außerdem ist die Teilnahme am Sport an einen Schulbesuch gebunden und fördert so den Alphabetisierungsprozess dieser Kinder.

Am Freitag, den 27.06.14 bauten die Schüler unter dem Glaspavillon der Französischen Straße in der Saarlouiser Innenstadt ihre Stände auf. Kuchen, Cocktails und spanische Tapas wurden angeboten. Kinder konnten sich schminken lassen oder ihr Glück beim Glücksrad versuchen. Gezielt sprachen die Schüler Passanten an, die zum Großteil sehr positiv auf die Aktion reagierten und großzügig spendeten. Insgesamt ist es der Klasse gelungen an einem Vormittag mit viel Engagement und Herzblut 1100 Euro zu Gunsten von Café con Leche zu sammeln. Eine großartige Aktion.

Petra Preßmar



v.l.n.r.: Magnus Kliebisch, Victor Brun, Matthias Wahner, Hannah Neumayer (Schüler der Klassenstufe 8 des Saarlouiser Stadtgartengymnasiums)



Die Klassenstufe 8 des Stadtgartengymnasiums Saarlouis übergab ihre Spende an den Verein Café con Leche Völklingen e.V.